



Celia Bautista, medalla de plata.

Celia Bautista, medalla de plata en la Olimpiada Nacional de Economía

L.G. | SALAMANCA

La joven salmantina Celia Bautista, alumna de Segundo de Bachillerato del IES Fernando de Rojas, se ha clasificado en segundo lugar en la VIII Olimpiada Nacional de Economía. Bautista acudía a esta cita en calidad de representante del distrito universitario de Salamanca y ha conseguido alzarse con la medalla de plata para la institución académica salmantina.

El certamen se ha celebrado este año en la Universidad de Valladolid y en él se han dado cita los tres alumnos de Segundo de Bachillerato de las facultades de Ciencias Económicas de las universidades públicas de España que lograron las mejores clasificaciones en la fase local de cada distrito universitario.

El objetivo principal de esta iniciativa es fomentar los estudios de Economía entre los jóvenes estudiantes y crear un espacio común en el que fortalecer los vínculos de las universidades con los profesores y alumnos de Bachillerato.